

Informationen zu Beiträgen für den Kunstunterricht und zum Kopiergeld

Wie in jedem Schuljahr wird auch in diesem Jahr für den **Kunstunterricht** in allen Klassenstufen wieder einiges Material benötigt, um den Unterricht gehaltvoll und abwechslungsreich gestalten zu können. Sie als Eltern sind dafür verantwortlich, dass Ihr Kind immer mit allen nötigen Materialien ausgestattet die Schule besucht.

(vgl. Schulgesetz LSA § 43)



Der Fachbereich Kultur möchte Sie als Eltern dahingehend unterstützen, dass Ihr Kind zu jeder Zeit vollumfänglich und ohne Verzögerung am Kunstunterricht teilnehmen kann. Er übernimmt deshalb den Einkauf aller benötigten Materialien und stellt diese in geeigneter Qualität und in ausreichender Menge zur Verfügung. Da der Fachbereich auf diese Weise in großen Mengen einkaufen kann, werden zudem die Kosten für jeden einzelnen Schüler geringer.

Aus diesem Grund sammelt der Fachbereich Kultur am Anfang eines jeden Schuljahres einen Betrag von 5,00 Euro von jeder Schülerin und jedem Schüler ein. Dieser Betrag wurde auf Beschluss der Gesamtkonferenz festgelegt und gilt für alle Schüler.

Zusätzlich werden für die gesamte unterrichtliche Arbeit Kopien angefertigt, für die die Schule **Kopiergeld** einsammeln muss. Um dieses Prozedere zu vereinfachen, sammeln wir zusätzlich am Schuljahresbeginn 5,00 Euro von jeder Schülerin und jedem Schüler ein.

Dieses Geld wird auf das Schulkonto eingezahlt und für die Kopien der Schule für Ihre Kinder verwendet. Sollte nicht das gesamte Geld für Kopien benötigt werden, wird die Schule, mit ihrem Einverständnis, den Restbetrag auf das Konto des Fördervereins als Spende überweisen.

Somit ergibt sich aus Kunstgeld und Kopiergeld ein Betrag von 10,00 Euro, den Sie bitte in der ersten Schulwoche beim Klassenlehrer bezahlen.

Damit wird es für diese Angelegenheiten keine Forderung mehr im laufenden Schuljahr geben.